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第381回例会　　1966．12．6（火）小雪

例　会　場　　鶴岡市本町二丁目　ひ　さ　ご　や（2）0707・2838番

事　務　所　　鶴岡市馬場町十日町口　商工会議所内　　　（2）5775番
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THROUGH ROTARY

（ロータリーでより良き世界を）

、・一出巌垂官

本日の出鮪　会　員　数　　　58名
出　席　数　　　43名

出　席　率　74・14％

前回の出席　前回出席率　82．76％

修正出席数　　　52名

確定出席率　89．66％

欠　席　者　阿部（公）君、荒明君、長谷川君、林君、
五十嵐（一）君、金井君、加藤君、三井

（健）君、中台君、中山君、斎藤（信）君、

菅原君、浮田君、辻君、高橋君

控ク都汐⊂：■・五十嵐（三）君、労網君、中台君
一鶴岡西RC

高橋君一酒田RC

だジキ三二　下山足助君一沢米RC

yシーグ　君が代　それでこそ。一夕リー

リーダー　安藤君

会長　早坂源四郎君

●嘩縮ヰ項

園会長報告

（1）先日お願いしました交換学生アイリーンさんへの贈

り物拠金は本日を以て〆切らせて戴きます。会員の皆

さん始め市長さんからも御協力を戴き、訪問着（￥32

・200）一揃いを贈る事にしました。色、柄等選択につ

いては会員の松田君と三井徹君の奥様にお任せしまし

た。御協力に対し深く御礼申し上げます。

（2）前例会でお話しました会費値上げについて提案しま

す。…・t・上半期の実情と下半期の見通しについて千葉

会計より詳細説明……満場一致年額36，000円にするこ

とに決定（前号会報、会長報告（2）の理事会としての会

費値上げ案年額3，600円は印刷のミスにつき訂正）

圃委員会報告

社会奉仕委……学童道路横断旗（詳細は会報第379号）

は警察と話合い、来年春3月から設置することにし

ました。

親睦委員……12月16日午後1．30よりミソノ・グリルに

てクリスマス家族会実行委員会開催します。

クリスマス家族会の際、銀婚式のお祝をする資料と

して、昭和16年以前に御結婚された方で未だお祝を

受けてない方は事務局までお知らせ下さい。

陸上おたよ　り

北海道木材（株）社長　阿　部　長　三

札幌南RC（鶴岡出身、ベニヤ材製造業）

親愛なる鶴岡RCの皆さん

私は現在札幌南RCの会員でありますが、貴クラブの

鷲田さんとは竹馬の友で生粋の鶴岡ッ子でいつもロー一夕

リーを通じて鶴岡RCの動き、とくに出席率などを通し

て生まれ故郷を倹しく思い出しております。どうしたも

のか鶴岡RCはそんなに出席率がよくないようです。今

度西クラブが出来たので酒田や村上や新庄までメーキャ

ップすることもないのでもっともっと％を上げられそう



に思い、せめて山形、米沢なみになれないものかと歯痔

ゆく思っております。

一部のロータリーアソは出席競争なんてナンセンスで

あるという意見もありますが競争はナン㌧セ∴／スでもよく

出席することは申す迄もなく至極大事なことで「ロータ

リーとは出席することと見付けたり」の心境になってこ

そ真にロータリーの精神に徹し日常の生活、行動が身に

ついて出席しないでおられないようになってこそロータ

リーに生きるのでほないでしょうか。まるで出席委員の

出席激励の言葉のようになって申し訳ありませんが、本

当は鶴岡RCを県下のどのRCよりも負けさせたくない

と念願している愛郷心がこう云わせるのです。

よく眺めて見ますと出席率のいいクラブほどロータリ

ーに熱が入りその活動が活発であるようです。斯うして

やきもきしている鶴岡RCのフアンもいることをお笑い

下さい。

此の度当クラブの会員田林君が久し振りで帰郷せられ

るので是非貴会にも出席してこのお話をして貰い、又新

しい西クラブも訪問して激励しバナーでも交換して来て

くれとたのんでおきました。田林君は私の念願通り夫々

そちらのRCに出席してきれいな貴クラブの、そして西

クラブのバナーを持ち帰ってくれました。

無限の大空を飛翔する鶴の模様の貴クラブ、日本海に

沈む夕陽の限りない美しきを表現した西クラブの立派な

バナーは当クラブの例会に会長から一同に提示せられ会

員一同は拍手をもってこの両クラブの友情に応えまし

た。私は一寸した感激でした。

会報第370号及び371号も拝見しました。英語の弁論大

会やら児童福祉施設交換学芸会参加やら活発な青少年活

動奉仕に力を入れておられる姿、叉40万円もの大金を交

換学生の為めに拠出しておられることは国際奉仕活動の

姿も立沢であり、宮古島台風には即座に見舞金を贈って

やるなど社会奉仕活動のなかなか活発な動きに敬意を表

しました。

佐藤会員がスピーチに南は徳島から北は北海道名勝巡

りをせられた面白いお話をせられたようですが、どうせ

北海道に来られたのなら私のクラブにもメーキャップせ

られたら末だお目にかかったことのないロータリーアン

であってもビジター紹介に鶴岡クラブの佐藤さんと読み

上げられたらどんなに慎しく嬉しくなって、お忙しいス

ケジュールに御迷惑をかけない程度の時間を割愛してい

ただいてジンギスカン鍋でも囲んで郷里のRCのお話で

もお聞かせ願いたかったとつくづく残念でした。勿論佐

藤さんとは一面識もありませんがそこはそれロータリア

ンの友情で、初対面から10年の知己として打解けられる

ロー一夕リーアソの特権があるのですから。

「会報第371号には早坂会長のロータリー情報として

なかなか理解の困難な職業奉仕活動に関する具体的な解

説が載っておりました。情報委員会を担当している私に

とってほ非常に参考になり教えられました。この文の前

置きから察するに早坂さんは時折各奉仕部門についても

漸うした解説をせられ、それが貴RCの会報に載せられ

るのではないだろうかと思いました。若しそうであった

ら是非その時折貴RCの会報を拝見させていただけない

でしょうか。当クラブの各担当の奉仕委員会の諸君にも

回覧させてやり度いと思って居ります。」

最後に食べることで大へん恐れ入りますが例会の食事

の献立を掲げておられるのは兎角かた苦しくなり勝ちな

この種の会報をグンと軟く、かつなごやみを見せており

ます。秀のクラブなど会場がホテルである故かいつも洋

食や支那食でウンザリしておりますがそちらは和食で然

も何十年も食べたことのない鮭子の天ぷら、甘鯛の味噌

漬などたまらなく郷愁をそそるものです。

鶴岡RCの皆さん

鶴岡実業界の先達として世の為、人の為、且つは軍塑塵

ちな出方実業界のリーダーとしてそのレベルアップに一

層の御尽力を心から御祈り申し上げます。貴会報を面白

く拝見させていただいた御礼に当クラブの会報を一部同

封しました。

1966．11，13

12月会員誕生　　　　奥様誕生

鈴木弥一郎君　　　　五十嵐政子様（一郎君）
津田　薯介君　　　　鷲田　清子様（鷺田君）
鷲田　克己君
加藤嘉八郎君
石井　貞吉君　（う名）

12月108％出席者

阿部（公）君、阿部（裏）君、張君、千葉君、早坂君、
林君、平田君、本間君、飯自君、池内君、石井君、
石黒君、五十嵐（三）君、五十嵐（伊）君、五十嵐（一）
君、海東君、小花君、小池君、今間君、嶺岸君、三
井（徹）君、三浦君、三井（賢）君、三井（健）君、中台
君、労網君、新野君、斎藤（栄）君、佐藤（伊）君、佐
藤（昇）君、鈴木（善）君、新穂君、鈴木（弥）君、佐啓
（忠）君、手塚君、鷲旧著、薮田君　　　（37名）

園幹事報告　笹原桂一君

仮クラブ設立　仁賀保仮RC
会報到着　米沢、本荘、能代南
例会変更　米　沢12月29日→12月24日　PM5．00

クリスマス家族会

米沢西　　　　　12月20日　　　5．00　ク

天　童12月27日→12月24日　　　5．30　ノク

山　形　　　　　12月21日　　　5．00　ノク

山形西12月12日→12月15日　公式訪問
12月19日　　　5．30

クリスマス家族会

上　山　　　　　12月16日　　4．00　ク

八　戸　　　　　12月14日　　　5．00　ク

本　荘12月9日－ト12月10日　　　6．00　ク

東京神田　42・1・うより　主婦の友ビル七階ホール

ス解凍　佐藤（寅）君　遅刻

凍　韮軒　さしみ鵬飽、グラタン、お汁一豆腐、みつ
ば、岩のり


